



あまうち

舞鶴市立余内小学校
令和6年度学校だより
第4号
令和6年6月28日発行

校区教育目標
自らの未来を切り拓く「生きる力」を
身に付けた次代を担う児童生徒の育成

みんなが、楽しく気持ちよく生活するために

早いもので、明後日で6月も終わり、1学期もまとめの月、7月に入ります。4月にスタートした新学年。日々の学習や学校生活を重ね、また、いくつかの行事に取り組む中で、子どもたちは、今の学年がしっかりと板についてきたようです。

さて、全市的に6月を『いじめ対策強化月間』とし、余内小学校でも様々な取組を行いました。その中で、わたしから話をする機会がありました。

『人のいやがることって、何でしょうか。その人の顔を見ればわかりますか。いやがっている人は、全員、いやそうな顔をしていますか。そうではないと思います。いやなことを言われ、悲しくてつらいけれど、がまんをして、いやそうな顔をしない人もいます。』『友達の気持ちを考えなさい、相手の気持ちを想像しなさい。このように言われたことがある人は多いと思います。では、なぜ、友達や相手の気持ちを考えたり想像したりしなければならぬのでしょうか。答えは簡単です。友達や相手がどんな気持ちなのかはわからないからです。わからないから、考えたり想像したりしなければならぬのです。』そして、友達の気持ちを考えたり想像したりする力つけて、友達が嫌がっていることや、友達の悲しい気持ちに気づくことができる人になって欲しいという話をしました。

また、期間中には、いじめアンケートと個別面談を行いました。ここで得た情報をもとに、いじめの早期発見・早期対応に努めています。今後も全教職員で子どもたちを見守り、いじめのない学校づくりに励んでいきます。

1学期も、登校する日はあと14日となりました。体調管理には十分気を付けて、学習・生活もまとめをしっかりと行っていきたいところです。

7月も、ご協力・ご支援のほどよろしくお願ひいたします。

校長 藤原 篤美
教職員 一同

熱中症対策をお願いいたします

本日配信の、「熱中症対策のさらなる強化について」をご確認ください。次の5点については、学校でも話をします。今後、本格的な夏の到来とともに、蒸し暑い日が続くと思います。室内・屋外を問わず、熱中症対策にご留意ください。

- 1 炎天下では、必ず、帽子等をかぶる。
- 2 こまめに水分を取る。暑いと感じる前に、しんどいと感じる前に、水分を取る。
- 3 しんどいなと思ったら、風通しの良い日陰へ行って休む。
- 4 登下校中はマスクを外す。
- 5 睡眠時間を十分にとる。



7月の行事予定



日	曜	学校行事	PTA等
1	月	委員会⑥ 読み聞かせ1年	
2	火		
3	水	城北教推の日 13:35下校	茶道・生け花教室
4	木	児童集会①	
5	金	読み聞かせ2年 SC	
6	土		
7	日		
8	月	読み聞かせ1年	
9	火	薬物乱用防止教室6年	
10	水	SGV 参観⑤ ブックトーク	茶道・生け花教室
11	木		
12	金	給食終了 SC 読み聞かせ2年	
13	土		
14	日		
15	月	海の日	
16	火	短縮4校時 下校 12:00	
17	水	短縮4校時 下校 12:00	
18	木	短縮4校時 大掃除③ 分団会④ 下校 12:00	
19	金	短縮4校時 下校 12:00 1学期終業式	
20	土		
21	日		
22	月	がんばり勉強1 個人懇談会1	
23	火	がんばり勉強2 個人懇談会2	
24	水	がんばり勉強3 個人懇談会3	

【下校時刻の変更】

3日(水) 短縮5校時(給食あり)
13:35下校
16日(火) 短縮4校時 下校 12:00
17日(水) 短縮4校時 下校 12:00
18日(木) 短縮4校時 下校 12:00
19日(金) 短縮4校時 下校 12:00
終業式

8・9月の主な行事予定

※都合により変更する場合があります。

29日(木) 短縮4校時 下校 12:00
2学期始業式
30日(金) 短縮4校時 下校 12:00

9月

2日(月) 給食開始 作品展1
3日(火) 作品展2
6日(金) クリーンキャンペーン6年
13日(金) 授業参観②③
18日(水) クリーン作戦4年
19日(木) 社会見学5年(お弁当)
20日(金) アサギマダラ学習3年
25日(水) SGV 参観⑤
26日(木) 立会演説会

個人懇談会

7月22日(月)～24日(水)までの期間に個人懇談会を実施します。今年度も希望された保護者のみの個人懇談会とします。個人懇談会では、学校での学習や生活の様子などについてのお話をさせていただいたり、ご家庭でのお子様の様子などについてのお話を聞かせていただいたりして家庭との連携を深めたいと考えています。

詳しくは、先日配布した「個人懇談会のお知らせ」でご確認ください。

家庭科学習支援

今年度から、5・6年生の家庭科の学習支援を地域の方々にお世話になります。

特に個別に支援が必要となる裁縫を中心に学習支援させていただきます。

アサギマダラ学習

毎年、城北校区の3年生が、アサギマダラの学習をしています。先日は、城北中学校区地域支援協議会の皆様にお世話になり、フジバカマを給食室前に植えました。

学びの多い校外学習となりました

6月6・7日には、5年生の野外活動、13・14日には、6年生の修学旅行と泊を伴う大きな校外行事を全員参加で無事に終えることができました。保護者の皆様には、見送りや送迎をお世話になりありがとうございました。思い出をつくるとともに、学校では学べない多くの大切なことを学んだ2日間となりました。

また、17日には、3年生の社会見学、20日には、4年生の社会見学がありました。3・4年生についても、舞鶴市内の施設を見学し、実際に見ることを通して、実感をともなった学びにつなげていくことができました。お弁当の準備をお世話になりました。

スクール・ガードボランティアの皆様におかれましては、早朝より子どもたちの登校の安全を見守っていただいたり、保護者の迎えが安全に行われるように自動車の誘導をしていただいたり子どもたちの活動を支えてくださり、ありがとうございました。

改めて、保護者のご理解とご協力、地域の方々の様々な形の支援というものがより充実した学校教育につながることを。また、地域と一体となって子どもを育てるという視点が、ふるさとである余内を大切に育てることに繋がると感じました。